

imperialistischen Scharfmacher fühlen sich bereits so stark, daß sie zu einer großangelegten Offensive gegen die Lebenshaltung der Arbeiter übergegangen sind. Die separate Währungsreform war das Signal zu dieser Offensive. Sie führte eine solche rapide Verschlechterung der Lage des Volkes herbei, daß selbst die marshallhörigen reformistischen Gewerkschaftsführer zu solchen Protestaktionen wie in Stuttgart oder wie dem westdeutschen Generalstreik aufrufen mußten. Daß an diesem Proteststreik mehr als 8 Millionen Arbeiter und Angestellte teilnahmen, zeigt, wie stark die Empörung der werktätigen Massen über die Ausplünderungspolitik der deutschen Monopolkapitalisten und ihrer Herren gewachsen ist.

Wenn in Westdeutschland wiederum die alten monopolistischen und militaristischen Machthaber im Sattel sitzen, so dürfen wir dabei nicht verschweigen, daß dies auch durch die verräterische Politik der rechten sozialdemokratischen Führer möglich geworden ist. Sie haben sich dazu hergegeben, im Interesse des reaktionären Monopolkapitals die Spaltung der Arbeiterbewegung zu erhalten und zu vertiefen. Sie haben statt einer fortschrittlich-demokratischen Politik wiederum die unselige Weimarer Koalitionspolitik fortgesetzt. Sie haben aus den grauenhaften zwölf Jahren der Hitlerbarbarei nichts gelernt. Durch diese Politik haben die rechten sozialdemokratischen Führer die Arbeiterklasse geschwächt, zur Ohnmacht verurteilt und damit die Restauration des deutschen Imperialismus ermöglicht. Das Geschrei der Strategen aus Hannover über die reaktionäre Politik der Adenauer, Pünder und Erhard kann nicht darüber hinwegtäuschen, daß diese Herrschaften nur durch die reaktionäre Politik Schumachers in ihre Positionen gelangen konnten.

Die von den Westmächten durchgeführte Versklavungs- und Spaltungspolitik ist von ihnen auch auf Berlin ausgedehnt worden. Als Sitz des interalliierten Kontrollrats wurde Berlin von allen vier Mächten besetzt und die interalliierte Kommandantur als Organ der Viermächteverwaltung von Berlin geschaffen. Die Westmächte waren jedoch seit ihrem Einzug in Berlin bemüht, die gleiche Politik wie im Westen durchzuführen. Sie mischten sich in Berlin noch skrupelloser in die inneren Angelegenheiten der Arbeiterorganisationen ein und verteilten mit Hilfe einiger von ihnen bestochener sozialdemokratischer Funktionäre die Vereinigung der beiden Arbeiterparteien. Die Tätigkeit der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands suchten sie von